Gijón

Barrios de Gijón Villaviciosa Gozón Carreño Sporting Grupo Covadonga Santa

Noel Tuñón y Claudia Villahoz ganan el Premio de Investigación Rosario de Acuña



Miembros del jurado, que ayer falló el premio. / JORGE PETEIRO

A. C. GIJÓN. Sábado, 5 mayo 2018, 01:26









El autor gijonés Noel Tuñón se ha impuesto a otros tres aspirantes y ha sido galardonado con el Premio de Investigación Rosario de Acuña por su trabajo 'De la reforma a la represión. La escuela rural en los concejos asturianos de Cabrales, Peñamellera Alta y Peñamellera Baja (1931-1945)', retribuido con 1.500 euros. Junto a él, Claudia Villahoz resultó ganadora en la categoría de estudiantes de Enseñanza Secundaria de Gijón, por 'La depuración del magisterio republicano en Gijón'. Villahoz, quien cursa segundo de Bachillerato Internacional de Humanidades y Ciencias Sociales en el Instituto Jovellanos y estuvo guiada en su obra por el profesor de Geografía e Historia José Manuel Díaz Francos, fue premiada con 500 euros.

Ha sido la vigésima convocatoria de unos premios que, esta vez, el jurado -presidido por Isabel Puente, directora de IES Rosario de Acuña- ha fallado por unanimidad, no sin antes destacar la calidad de todos los participantes.